

Workshop mit Valentin Brose

Das Wochenende 12. und 13. Oktober stand für 9 „Bonsaianer“ ganz im Zeichen eines Workshops. Valentin Brose, ein junger und sympathischer Gestalter aus der Nachwuchsgarnitur unseres Nachbarlandes, konnte durch Wissen und Können als Workshopleiter überzeugen. Anspruchsvolles Ausgangsmaterial (meist Yamadori) wurde in den beiden Tagen im Saal des Polizeisportvereines in St. Pölten zu herzeigbaren Bonsais umgestaltet. Es galt auch, so manche „Yamadorinuß“ zu knacken. Extrem schwieriges Grundmaterial zu bearbeiten, verlangt manchmal nach einer Lösung durch gemeinschaftliches Hirnschmalz. Stefan Steiningers Gestaltungswerk möge als Beispiel hierfür angeführt werden. Alle Teilnehmer waren hoch konzentriert und eifrig bei der Arbeit. Auf Mittagessen in einem Lokal wurde aus Zeitgründen verzichtet. Stattdessen gab es Essen in Form von Catering. Getränke waren im Vereinshaus stets vorhanden. Herzlichen Dank an Hannes Kralovec, der uns Valentin Brose empfohlen und vermittelt und die Benützung der Räumlichkeiten des Polizeisportvereines ermöglicht hatte. Unser Kassier ließ es sich nicht nehmen, persönlich vorbeizuschauen und Sorge dafür zu tragen, dass durch Klubzuschuss der Preis des Workshops für unsere Mitglieder 50 Euro nicht überstieg. Alle Beteiligten (auch Brose) äußerten sich sehr positiv über die Veranstaltung. Daher wurde eine Wiederholung für Oktober 2014 ins Auge gefasst. Es gilt: Material sammeln und mitmachen – es lohnt sich! (Text Dr. Hans Jeitler)

